



Franz Schranz

Perjen am 26.02.2019, 09:46 Uhr

Klaudia

Möge sich die Wege vor Deinen Füßen öffnen, mögest Du den Wind im Rücken haben. Möge warm die Sonne auch dein Gesicht bescheinen, Regen sanft auf deine Felder fallen.
Und bis wir uns wiedersehen, möge Gott seine schützende Hand über dich halten.

Perjen am 26.02.2019, 09:40 Uhr

Klaudia

Die Menschen, die von uns gehen und die wir lieben,
verschwinden nicht.
Sie sind immer an unserer Seite,
jeden Tag, ungesehen, ungehört,
und dennoch immer ganz nah bei uns.
Für immer geliebt und für immer vermisst,
bleiben sie für immer in unserem Herzen.

In Liebe und Dankbarkeit Klaudia

Fließ am 11.02.2019, 07:36 Uhr

Markus Jäger

Liebe Klaudia!

Aufrichtige Anteilnahme! Nun hat jedoch das Leiden Deines Papas ein Ende und er kann im Paradies wieder mit seiner Frau zusammen sein - fern von Leid und Plag!
Viel Kraft in dieser schweren Zeit!

Landeck/Perjen am 11.02.2019, 07:47 Uhr

Ingrid Kogoj

Liebe Klaudia!
Werte Trauerfamilie!

Der Mensch ist nur Gast auf Erden
und wenn er dort auch Heimat fand.
So kehrt er doch zu seiner Zeit
zurück ins ewige Heimatland.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet
Ingrid Kogoj

Ried am 10.02.2019, 11:01 Uhr

Bruno Mair

Liebe Klaudia,
aufrichtige Anteilnahme zum Ableben deines Papas, der jetzt wieder mit seiner Luise zusammen ist. Wir werden Franz immer als humorvollen, liebenswürdigen und ganz besonderen Menschen in Erinnerung bewahren. Viel Kraft in dieser schweren Zeit.